

ALPINE ALPENGLOW ROULERA À L'HYDROGÈNE POUR LA PREMIÈRE FOIS À SPA

11/04/2024

- **Alpine révélera la toute première version roulante d'Alpenglow le 10 mai 2024 en amont de la course d'endurance des 6 Heures de Spa-Francorchamps (FIA WEC).**
- **Après son concept-car fin 2022 au Mondial de Paris (France), Alpenglow, dans sa version roulante à hydrogène, est attendu pour trois tours de piste le 11 mai sur le circuit de Spa-Francorchamps (Belgique).**
- **Propulsé par un moteur à combustion interne à hydrogène, Alpenglow incarne les ambitions de la marque en termes de design et d'innovation durable, pour des voitures ultra sportives de route et de circuit.**

Le 10 mai 2024, Alpine présentera la toute première version roulante d'Alpenglow lors du meeting des 6 Heures de Spa-Francorchamps. Le concept-car d'Alpenglow avait été révélé fin 2022 lors du Mondial de Paris. Aujourd'hui, c'est une version roulante dotée d'un moteur à combustion interne à hydrogène et d'un tout nouveau design, qu'Alpine s'apprête à révéler, en statique le 10 mai et en dynamique le 11 mai.

Alpenglow incarne le futur du design d'Alpine en sport automobile mais aussi pour les prochains modèles de série. C'est également le laboratoire de la marque pour de futures technologies de mobilité durable, avec un moteur à combustion interne à hydrogène qui permettra de décupler le plaisir de conduire. Une voie d'exploration pour la marque Alpine.

À propos d'Alpine

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » 100 % électrique avec le lancement de sa première citadine sportive électrique, l'A290.

ALPINE